

I'd like to help out

LINKS TO:

Stage 3, Module 9

Learning Object 2: *Volunteer buddies*

Exercise 1

Write down Anna's thoughts about the suitability of each candidate.

Sample answers:

1.1 Ria Irawan:

Ria Irawan sangat cocok menjadi 'relawan pendamping'. Seperti aku, dia sangat tertarik untuk membantu lingkungan. Orangnya jujur, giat, bertanggung jawab dan penuh perhatian pada lingkungan. Aku yakin bahwa kami bisa bekerja sama dalam rangka menyebarkan pesan tentang pentingnya melindungi dan melestarikan lingkungan. Dengan ketrampilannya merancang poster dan keahliannya dalam bidang jurnalistik, kami bisa menciptakan kampanye media masa yang sangat efektif untuk menyampaikan pesan penting kepada masyarakat luas. Kesimpulannya, adalah Ria rekan yang sangat ideal dalam perjuangan Sahabat Lingkungan untuk melestarikan lingkungan.

1.2 Putri Jelita:

Putri Jelita juga pantas menjadi 'relawan pendamping'. Dia benar-benar menyayangi manula di rumah jompo tempatnya bekerja. Dia sangat baik, lemah lembut dan penuh belas kasih. Saya mengagumi orang yang bisa sabar dalam suasana yang menantang. Ini mungkin karena aku sendiri kurang sabar! Aku berpikir bahwa Peter cocok menjadi relawan di rumah jompo bersama Putri. Mereka berdua mempunyai kemampuan masak. Aku yakin penghuni rumah jompo akan suka masakan risotto ala Peter! Lagipula, sementara Putri main oboe, Peter bisa beryanyi untuk menghibur penghuninya. Mereka pasti senang deh! Aku pasti akan memperkenalkan Peter kepada si Putri. Pasangan itu sangat cocok bekerja sama di rumah jompo!

1.3 Hari Agung:

Aku sangat kecewa dengan sifat kekanak-kanakan si Hari Agung. Orangnya egois sekali! Dia sama sekali tidak menyayangi atau menghargai manula dengan siapa dia bekerja. Dia malas, tidak sabar, tidak peduli dan sama sekali tidak sadar akan kewajiban-kewajibannya. Saya punya pesan khusus untuk si Hari: Pastikan apa yang ingin kamu lakukan di masa depanmu dan jangan lagi membuang waktu manula tersayang. Kalau kamu suka mengemudikan traktor, kerjalah dalam bidang pertanian saja!